
 

Qu’est-ce que tu as fait, le week-end dernier?

 What did you do last weekend? 

d’abord  first of all 

ensuite  next 

après   after 

puis   then 

plus tard  later 

finalement  finally 

J’ai / Nous avons … I / We … 

acheté   bought  

bu / mangé  drank / ate … 

chanté   sang  

dansé / lu …  danced / read … 

écouté   listened  

fait de la natation. went swimming. 

joué (au tennis). played (tennis). 

Passé du temps spent time 

pris …   took … 

regardé  watched  

vu   saw  

Je suis   I… 

Nous sommes … We … 

allé(e)(s)  went 

resté(e)(s)  stayed 

C’était …  It was … 

assez    quite  

complètement  completely 

un peu  a bit 

amusant / cher. fun / expensive. 

génial / sympa. great / nice. 

parfait   perfect  

passionnant.  exciting. 

 

J’ai participé aux Jeux de la Francophonie! 

Tu es de quel pays?    Which country are you from? 

Je suis du / de …    I am from … 

Qu’est-ce que tu fais comme activité? Which activity do you do? 

Je joue … / Je fais …   I play … / I do … 

Quand est-ce que tu fais ça?  When do you do that? 

Je fais ça /     I do that  

mon entraînement le (samedi) matin.  my training on (Saturday) mornings. 

Où as-tu fait ton entraînement?   Where did you train? 

au centre sportif / au collège  at the sports centre / at school 

À quel âge as-tu commencé  At what age did you start? 

J’ai commencé à l’âge de (dix) ans. I started at (ten) years old. 

Quand as-tu participé aux Jeux?  When did you participate in the Games? 

J’ai participé aux Jeux l’année dernière  I participated in the Games last year /  

il y a (deux) ans.    (two) years ago. 

Est-ce que tu as gagné?   Did you win? 

J’ai gagné la compétition / le concours. I won the competition. 

J’ai fini en première *position.  I finished in first  position. 

Avec qui as-tu *célébré ton succès? With whom did you celebrate winning? 

Comment avez-vous *célébré ça? How did you celebrate that? 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Qu’est-ce que tu aimes regarder?What do you like to watch?2 

Je préfère regarder …  I prefer watching … 

chez moi ou en streaming.  at home or streaming. 

au cinéma, sur un grand écran. at the cinema, on a big screen. 

un peu partout, sur mon portable. anywhere on my phone. 

Quand est-ce que tu regardes? When do you watchs? 

Je regarde …   I watch … 

le matin, avant le college.  in the morning, before school. 

le soir, après les cours.  in the evening, after school. 

quand j’ai du temps libre.  when I have free time. 

La séance de huit heures.  The eight o’clock screening. 

Trois billets, s’il vous plaît.  Three tickets, please. 

Un adulte et deux enfants.  One adult and two children. 

Le film finit à quelle heure?  What time does the film finish? 

C’est combien?   How much is it? 

Je voudrais voir / regarder … I would like to see / watch … 

 

Qu’est-ce qu’on va faire?  

aujourd’hui   today 

demain   tomorrow 

ce matin    this morning /  

demain matin  tomorrow morning 

cet après-midi   this afternoon  

ce soir    this evening  

à …    at … 

neuf heures   nine o’clock 

…heures et demie  half past … 

moins vingt   twenty to … 

moins le quart  quarter to  

midi / minuit   midday / midnight 

Je vais …   I am going … 

aller au parc    to go to the park  

au marché   to the market 

visiter le château   to visit the castle  

le musée.   the museum 

partir …   to leave … 

voir un spectacle.  to see a show. 

acheter un tee-shirt.  to buy a tee-shirt. 

prendre le bus.  to take the bus. 

un film en 3D.   a film in 3D. 

faire les magasins.  to go shopping. 

Ça t’intéresse?  Are you interested? 

Tu es libre?   Are you free? 

Tu viens?   Are you coming? 

D’accord,   OK,  

je veux bien.    I would like to. 

Oui, je suis libre.  Yes, I’m free. 

Ça m’intéresse.  I’m interested. 

c’est gentil.   that’s kind of you. 

Non, désolé(e)  No, sorry 

Je ne suis pas libre.  I’m not free. 

 


